



# 河原田っ子

河原田小学校だより

令和4年6月28日 第4号

## 学校公開ご来校御礼

河原田小学校 校長 浅見 淳一

6月21日、本年度1回目の学校公開。梅雨の時期だというのに快晴でした。

ご来校下さった、教育長職務代理 石本昇蔵様、学校評議員 前田裕子様、学校関係者評価委員 表 令子様、河原田公民館長 古谷 裕様、河原田保育所長 上畠かな江様、児童クラブ 指導員 大畑みか様、米本貴子様、木下初美様。誠にありがとうございました。

5時間目は、今年度2回目の授業参観。前回から成長した児童の姿を観ていただきました。



1・2年生は国語。2年生は教室を出てAEDやそろばんを調べたりしました。その間、1年生は教室でしっかりと学習できていました。

3・4年生は算数。児童は先生がいない時間帯でも自分たちで黙々と学習を進め、



本校の学力向上プラン「キーワードや数値で短く書いて説明しよう」を目指し、ホワイトボードに自分の考えを書いていました。



5・6年生は総合。情報モラルについての学習で、「どんな言葉を言われたら傷つくか」について、それぞれの考えを紹介し合いました。児童は、「言葉」は人によって受け止め方が違うこと、慎重に使わなければならないことに気づきました。



のびのび学級は国語。「同じ読み方の漢字」の中で、文章に合う漢字を選びました。児童クラブの指導員の方々も見守って下さいました。



最後は体育館にて3年ぶりとなる「親子ふれあい活動」を行いました。親子ふれあいを謳いながら、4つの種目で児童と保護者（と教職員）が激しく競い合いました。

タグ取りゲーム、新聞紙じゃんけん、カードめくり競争、ピンポン球リレー。



どの種目も大いに盛り上がりしました。最終種目では、優勢な保護者が自らの走路に障害物を置く余裕を見せました。しかし、児童が盛り返して逆転。慌てて障害物を取り除いた保護者でしたが、時すでに遅し。そのまま児童が逃げ切り、決着がつかしました。

終わりの見えないコロナ禍の中ではありますが、それでも私たちは前を向いて歩みを進めております。今後も、本校の教育活動へのご支援を、どうかよろしくお願いいたします。

## PTA挨拶運動

6月1日、PTAによる挨拶運動がありました。この日の当番である6年保護者の方々が校門前に立ち、次々に登校してくる児童に挨拶して下さいました。もちろん、児童もいい挨拶を返してくれました。



今後も、各学年の保護者の方々に挨拶運動をお願いすることになっています。よろしくお願いいたします。

児童の皆さん、今後も、いい挨拶を続けて下さいね。

## クリーニング店訪問1・2年



6月2日、1・2年生が地域のクリーニング店を訪問し、見学させていただきました。とても大きな機械やクリーニングされた布製品がたくさんあり、びっくりした児童たち。質問をたくさんすることができました。

最後に「おしぼりタオル」を作る機械の作業を体験させていただき、お土産にそのタオルをい



ただいで帰りました。お世話下さった皆さん、ありがとうございました。

なお、行く途中、県土木事務所職員の方にいろいろ教えてもらいました。ありがとうございました。返す返す、本校は、地域の方々にお世話になっていると思います。

## 新しい職員



5月18日、新しい2名の職員の紹介式を行いました。現在、諸井珠江先生は、井上養護教諭が初任者研修で不在の時に勤務しており、怪我や体調不良などで保健室を訪れる児童に対応しています。

逢坂清成さんは、SSS（スクールサポートスタッフ）として、毎週2回（月・木）本校に来て、事務補助や消毒作業をしています。業務多忙の中、職員の負担軽減にも繋がり、本当に助かっています。



6月2日、新しいALTであるアレックス先生の紹介式を行いました。現在、アレックス先生は、毎週木曜日に本校に来て、ALTとして外国語の授業に出て下さっています。これで本校のALTの先生は、月曜日のエマ先生と合わせて2人。全ての外国語・外国語活動の授業にALTの先生が出ている状況です。ありがたいです。

3人の先生方、これからもよろしくお願いいたします。



## サンプルルでの水泳練習

市が行っている「体育実技補助指導者派遣授業」で、今年の順番が河原田小と鶴巣小です。1回目である6月14日の午後、市がチャーターしてくれたバスに乗り、



鶴巣小の皆さんと一緒にサンプルルに行きました。



この日の指導者は、谷内先生と上園先生。先生方には、AチームとBチームを指導してもらい、両校の職員は、A・Bチームの補助とCチーム、低学年（小プール）を担当しました。

## スポーツテスト

北陸地方が梅雨入りを宣言した6月14日の午前、雨が降りそうで降らない中、スポーツテスト（新体カテスト）を、運動場と体育館で行いました。



全校児童が8種目（握力・上体起こし・長座体前屈・反復横とび・20mシャトルラン・50m走・立ち幅とび・ソフトボール投げ）に挑戦。自分の体力を測定しました。昨年の記録を覚えている児童もいて、新記録達成に大喜びでした。



## 石川県小学生陸上競技大会輪島市予選会

6月11日、県陸上市予選会（旧輪島チビッコオリンピック）が、市マリンタウン競技場にて行われました。心配された天候は、何とか大丈夫でした。本校は10名の児童（6年男子3名、5年男子2名・女子3名、4年男子2名）が参加しました。記録は以下の通りです。（現在のところ、順位が分かっているのは入賞した6位までです。）

大会の参加選手は、男子66名、女子49名、計115名でした。

女子コンバインドA（80mH、走り高跳び）

5年 Sさん 4位 623点（80mH 19秒9、走り高跳び 0m90）

5年 Hさん 4位 623点（80mH 21秒7、走り高跳び 0m90）

（※80mHは、19秒26以下は全て50点です。）大会後の輪島市代表選手選考会にて、



女子コンバインドA市代表として、県陸上へどちらか1名が出場できることになり、希望したHさんが出場できることになりました。



男子コンバインドA（80mH、走り高跳び）

5年 S君 1位 1158点（80mH 17秒1、走り高跳び 1m05）

6年 I君 2位 1053点（80mH 18秒1、走り高跳び 1m10）



大会後の輪島市代表選手選考会にて、S君とI君が、男子コンバインドA市代表として、県陸上へ出場できることになりました。



女子5年生100m予選

Hさん 17秒2, Wさん 19秒2, Sさん 17秒4。

男子4年生100m予選

O君 19秒0, M君 17秒0。

男子5年生100m予選

H君 18秒1, S君 （記録は不明。分かったらHPにて紹介します。）

男子6年生100m予選

A君 16秒4, I君 16秒3, K君 15秒8。

男子ジャベリックボール投げ

6年 K君 1位 37m20, 5年 H君 6位 27m98,

6年 A君 27m60。

女子ジャベリックボール投げ

5年 Aさん 3位 14m63。



大会後の輪島市代表選手選考会にて、K君が、男子ジャベリックボール投げ市代表として、県陸上へ出場できることになりました。



男子5年生100m決勝

S君 3位 15秒2。

男女混合4x100mリレー

河原田小（1走 5年 Hさん,

2走 5年 S君,

3走 5年 Sさん,

4走 6年 I君） 4位 67秒3。



閉会式後、1位の選手には、賞状が授与されました。5年S君、6年K君、おめでとう。

この大会は県陸上の予選会です。本番は7月18日に金沢で行われる県陸上。



輪島市代表選手として選ばれた4名の皆さん、県陸上の日まで、しっかり練習し、本番で思いっきり力を出し切りましょう。

